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 الريــاض – شــــهدت الســــاعات الأخيرة 
حالــــة مــــن الجدل حــــول مصير الموســــم 
الحالي من الدوري السعودي للمحترفين، 
بعدما أشــــارت بعض التقارير إلى وجود 
اتجاه لإلغائه. الدوري الســــعودي توقف 
فــــي مــــارس الماضــــي، على غــــرار معظم 
الدوريــــات حــــول العالــــم، قبل أن تشــــير 
بعــــض التقاريــــر إلى إمكانية اســــتئناف 

المسابقة في أغسطس المقبل.
وأماطت تقارير إعلامية اللثام عن آخر 
المستجدات بشأن مصير دوري كأس الأمير 
محمد بن سلمان للمحترفين هذا الموسم، 
وموعد البت في عودته والســــيناريوهات 
المقترحة. ووفقا لوســــائل إعــــلام محلية 
فإنه مــــن المنتظر البت في مســــألة عودة 
الدوري خلال الأسبوعين المقبلين. وهناك 
دراســــة لعدد من المقترحات، أهمها إلغاء 
نتائج الموســــم الرياضي الحالي، وإلغاء 
الصعــــود والهبوط. وأيضا هناك إمكانية 
تثبيت ترتيب أندية المقدمة الأربعة، التي 
ستشارك في النسخة المقبلة لدوري أبطال 
آســــيا، وهي الهــــلال والنصــــر والوحدة، 

والأهلي سيلعب في الملحق.
وكانــــت رابطــــة الــــدوري الســــعودي 
للمحترفــــين قــــد أعلنت عن عقــــد اجتماع 
عبــــر الفيديــــو بحضور ياســــر المســــحل 
رئيس اتحاد كرة القدم، وناقش تحديد 20 
أغســــطس المقبل، موعدا أوليا لاستئناف 
دوري المحترفين، ووضع الســــيناريوهات 
والحلول المقترحة، في حال عدم مناســــبة 
الموعــــد المقتــــرح. وأكد المســــحل أن عودة 
ترتبط  للمحترفــــين  الســــعودي  الــــدوري 
بظــــروف فايــــروس كورونــــا والجهــــات 
الحكوميــــة المعنيــــة التي تشــــرف وتقيم 
الوضــــع الصحــــي، ولــــم يُحــــدد الوقــــت 

النهائي لاستئناف المنافسات حتى الآن.

المطالبة بالإلغاء

فــــي الســــياق ذاتــــه طالــــب 11 ناديا 
سعوديا بإلغاء الدوري المحلي للمحترفين 
لكــــرة القــــدم لهذا الموســــم، فــــي ضوء ما 
أفرزتــــه أزمة تفشــــي فايــــروس كورونا. 
وذكرت صحف سعودية، السبت الماضي، 

أن 11 فريقــــا طالبت بإلغاء مــــا تبقى من 
الموسم الكروي الحالي، مؤكدة أن اجتماع 
رابطــــة المحترفين وممثلي الأندية واتحاد 

الكرة لم يخرج بنتائج إيجابية.
وأوضحت أن استئناف الدوري يمثل 
جـــدلا كبيرا بين الأندية، مشـــيرة إلى أن 
الأخيرة تحتاج 60 يوما لتجهيز اللاعبين 
كورونا  لفحـــوص  وإخضاعهـــم  بدنيـــا 
والعودة إلى التدريبـــات الجماعية، قبل 
خـــوض مباريـــات وديـــة انطلاقـــا من 7 
أغســـطس. وأشارت إلى أن الأندية تعمل 
علـــى التواصل مع اللاعبـــين والمدربين، 
وتحديد موعد عودتهم، رغم الصعوبات 
التـــي تواجههم كتوقـــف حركة الطيران، 
وغياب القـــرارات النهائيـــة التي تنتظر 
موافقة الجهات المختصة لحســـم مصير 

الدوري.
بـــدوره نفـــى رئيس رابطـــة الدوري 
عبدالعزيـــز  للمحترفـــين  الســـعودي 
الحميـــدي، طلـــب 11 ناديا مـــن أصل 14 
بإلغـــاء الموســـم الجاري، وفـــق تصريح 
صحافي. وشدد على أنه ”لم يتم مناقشة 
إلغاء النســـخة الجارية مـــن الدوري في 

الاجتماع الأخير“.
وفـــي 12 مايو الجاري، حددت رابطة 
الأنديـــة للمحترفين 20 أغســـطس المقبل 
موعدا أوليا لاســـتئناف الدوري المحلي 
لكرة القدم، مؤكدة أنه ســـيتم ”بحث آلية 
اســـتئناف الـــدوري الســـعودي وأفضل 
الحلـــول المتاحة المتوافقة مـــع الظروف 

الصحية في السعودية“.
لكـــن الرابطـــة أبقت البـــاب مفتوحا 
أمام إمكانية إلغاء الموســـم الحالي وعدم 
اســـتكماله؛ بعدمـــا ألمحت إلـــى ”وضع 
الحلول المناســـبة في حال عـــدم التمكن 
من استئناف الدوري في هذا التوقيت“، 
كما شددت على ضرورة موافقة الجهات 
المعنية بمتابعـــة إجراءات كورونا. وقبل 
تعليـــق المباريـــات، كان الهـــلال يتصدر 
ترتيب البطولة الســـعودية بعد مرور 22 
جولة برصيد 51 نقطة، بفارق 6 نقاط عن 

النصر، قبل ثماني جولات على النهاية.
من ناحيته شدد عبدالعزيز المضحي 
رئيـــس العدالـــة، علـــى أن قـــرار إلغـــاء 

الدوري الســـعودي للمحترفين لم يطرح 
خلال اجتماع رؤساء الأندية مع الرابطة. 
وقال المضحي فـــي تصريحات صحافية 
”اجتماعنا مـــع رابطـــة دوري المحترفين 
كان من أجل تبادل الآراء، والصعاب التي 
تواجـــه الأندية من جميع النواحي لو تم 

استكمال الدوري هذا الموسم“.
وأضـــاف ”لم يضمن أحـــد مركزه في 
الدوري السعودي للمحترفين حتى الآن، 
وما زالت هناك 8 جولات وكل شيء وارد 
فيهـــا، وحينمـــا نتحدث في ظـــل الأزمة 
الحالية ننســـى الانتماء والميول وننظر 
للمصلحـــة العامـــة فـــي كل الأحـــوال“. 
وأشـــار ”عند عودة الدوري بدون طيران 
لن يكون هناك حـــكام أجانب والمباريات 
المتبقية حساســـة وحاسمة سواء لأندية 
المقدمـــة أو المؤخرة وتحتاج الاســـتعانة 

بحكام من الخارج“.

تكلفة باهظة

قدمـــت أنديـــة الـــدوري إلـــى رابطة 
الدوري الســـعودي للمحترفـــين التكلفة 
الماليـــة التي يترتـــب عليها اســـتئناف 
للموســـم،  الـــدوري  بطولـــة  إلغـــاء  أو 
الـــذي توقف احترازيا بقـــرار من وزارة 
الرياضـــة للحـــد من تفشـــي الفايروس. 
وأوضحـــت الصحـــف أن التكلفة المالية 
التي قدمتها الأنديـــة تقدر بنحو نصف 
مليار ريال ســـعودي (نحـــو 133 مليون 
رواتـــب  تشـــمل  كمصاريـــف  دولار) 
اللاعبـــين المحترفـــين والمدربين والعقود 

والمعسكرات والرعاة.
وأوضـــح فهـــد المدلج رئيـــس نادي 
الفيصلـــي الســـعودي، فـــي تصريحات 
صحافيـــة، أن المبالغ المتوقع صرفها من 
النـــادي لرواتـــب اللاعبين خـــلال أربعة 
أشهر تتراوح ما بين 12 و16 مليون ريال 
حال استئناف الدوري. وأشار إلى أنهم 
فـــي انتظار القـــرار النهائي من الجهات 
المختصة بمتابعة مســـتجدات فايروس 
والرابطـــة،  الرياضـــة  ووزارة  كورونـــا 
للاعبين  للبت في تمديد عقود ”إضافية“ 
المحترفـــين، التـــي تنتهـــي معظمها في 

نهاية مايو الجاري.
بنـــادي  الاســـتثمار  إدارة  وتـــدرس 
اتحاد جـــدة الســـعودي مواصلة العمل 
لإيجـــاد عدة مصـــادر دخل للنـــادي إثر 
توقف الإيـــرادات بعد تعليق الأنشـــطة 

الرياضية بسبب جائحة كورونا.

 برليــن – حصلت رابطة الدوري الألماني 
لكرة الســــلة علــــى إذن مــــن حكومة ولاية 
بافاريا لإنهاء الموســــم ببطولة من عشــــرة 
فرق فــــي أودي دوم بمدنية ميونخ. وتمت 
الموافقــــة على خطــــط لإقامــــة البطولة في 
يونيــــو من قبــــل اجتماع وزاري برئاســــة 

رئيس وزراء الولاية ماركوس سويدير. 
وتوقفت منافسات كرة السلة في البلاد 
منذ منتصف مارس بســــبب تفشــــي وباء 
فايروس كورونا. واســــتؤنفت منافســــات 
الدوري الألماني لكرة القدم (بوندســــليغا) 
الســــبت الماضي وفقا لمفهوم نظافة صارم 
وهذه القرارات تعني أن بإمكان كرة السلة 
أيضــــا تحديد بطل 2020 في الملعب. وعلى 
النقيض كانت الدوريــــات الكبرى في كرة 
اليــــد، وهوكي الجليــــد، والكــــرة الطائرة 

ألغت موسمها.
ينبغي أن تبدأ البطولة في ميونخ في 
الأســــبوع الأول من يونيو، بمشاركة فرق 
بايرن ميونــــخ، حامل اللقب، ونيكار ريزن 
لودفيغسبورغ وكرايلسهايم مرلينز وألبا 
برلــــين، ودبليو أي باســــكتس أولدنبورغ 
وراستا فشتا وبروس باسكتس وبي.جي 
جوتنغــــن وراتيوفارم أولم وســــكايلاينرز 

فرانكفورت.
وسيتم تقسيم الفرق إلى مجموعتين، 
كل واحدة مكونة من خمســــة فرق قبل أن 
تتأهل لدور الثمانية. المباريات الإقصائية 
ســــتقام من مباراتين حيث يحدد مجموع 
النقــــاط الفريــــق الفائــــز. وســــارت رابطة 
دوري كرة الســــلة على نفــــس نهج رابطة 
دوري كرة القدم في تطوير مفهوم النظافة 
والذي سيشــــهد خضوع جميــــع اللاعبين 
للحجر الصحي في فندق طوال منافسات 

البطولة.
وكل الفرق ســــيكون أمامهــــا ما يقرب 
علــــى  للاســــتعداد  أســــابيع  ثلاثــــة  مــــن 
ملاعبهــــا للبطولــــة التي تقام فــــي يونيو 
المقبل بشــــرط وصول موافقات السلطات 
الصحيــــة المحلية. وحتى في هذه المرحلة، 
كل اللاعبين ســــيكونون علــــى تواصل مع 
عائلاتهم ولكن سيخضعون لفحص دوري 
للكشــــف عن الفايروس. وفي ســــياق آخر 
قال نجم كرة السلة الأميركية ونادي لوس 

أنجلس ليكرز ليبرون جيمس بأنه يتطلع 
لمزاولة اللعبة مجددا شــــرط ألا يشكل ذلك 
خطــــرا على صحــــة اللاعبــــين وعائلاتهم 
وسط تفشي فايروس كورونا المستجد في 
الولايات المتحدة. وأعرب جيمس عن أمله 
في اســــتئناف دوري كرة السلة الأميركي 
للمحترفــــين عاجــــلا وليــــس آجــــلا وقال 
”بالتأكيد لم نستســــلم بمــــا يتعلق بإنهاء 

الموسم“. 

وأضاف جيمــــس الذي يحتــــل فريقه 
ليكرز صدارة المجموعة الغربية ويبدو من 
أبرز الفرق للمنافســــة على اللقب ”الأمر لا 
يتعلق بي وبزملائي ونادي لوس أنجلس 
ليكــــرز، ثمــــة الكثيــــر من اللاعبــــين الذين 
أعرفهم يريــــدون اللعــــب. بطبيعة الحال، 
لا نريــــد تعريض حياة أي من اللاعبين أو 

عائلات اللاعبين إلى الخطر“.

وتابع ”إنه وباء لا نملك أي فكرة عنه، 
لا نســـتطيع الســـيطرة عليه. سنســـتمع 
إلى الناس الـــذي يتابعون هـــذا الوباء، 
الأعـــداد والبيانات“. ويملـــك ليكرز ثاني 
أفضل ســـجل في الـــدوري هذا الموســـم 
وراء ميلووكـــي باكس متصدر المجموعة 
الشـــرقية وضمـــن كلاهما بلـــوغ الأدوار 
الإقصائيـــة مـــن البـــلاي أوف. ولا يزال 
الأميركـــي  الـــدوري  اســـتئناف  موعـــد 
للمحترفين الذي توقف في مارس الماضي 
إثر ظهور أول حالة إيجابية تخص لاعب 
يوتا جاز الفرنسي رودي غوبير، مجهولا 
علـــى الرغـــم مـــن أن الرابطـــة وضعـــت 

سيناريوهات عدة.
الســـلة  كـــرة  دوري  مفـــوض  وقـــدم 
الأميركي للمحترفين آدم ســـيلفر، خارطة 
طريق لاســـتئناف الموســـم، مـــع مخطط 
حصر مكان المباريات في مدينة أو اثنتين 
قد تكونان أورلاندو (شرق) ولاس فيغاس 
(غـــرب)، لكـــن أي قـــرار بهذا الشـــأن لن 
يصـــدر قبل يونيو على حـــد قوله. ولدى 
توقـــف النشـــاط، كان يتبقـــى شـــهر من 
مباريات الدوري المنتظـــم، بينما كان من 
المقرر أن تبدأ في أبريل منافسات الأدوار 
الإقصائيـــة ”بـــلاي أوف“ التـــي عادة ما 

تمتد لفترة شهرين.

متابعة دقيقة

منافسة شرسة

استئناف الدوري السعودي 

يثير جدلا بين الأندية
الإلغاء السيناريو الأقرب لحسم مصير المسابقة

ينتظر الاتحاد السعودي لكرة القدم الحصول على الضوء الأخضر من قبل 
وزارتي الرياضة والصحة لاستئناف النشاط الرياضي بعد تعليق الأنشطة 
والمســــــابقات المحلية بقرار من وزارة الرياضة. وســــــتعلن لجنة المسابقات 

الجدول الجديد للمباريات وتحدد الموعد الرسمي لعودة المنافسة.

الأهلي السعودي ينافس العمالقة على ضم كابنغا
 الريــاض – كشـــفت تقاريـــر صحافية 
عـــن رغبـــة إدارة نـــادي أهلـــي جـــدة، 
برئاســـة عبدالإلـــه مؤمنة، فـــي التعاقد 
مع الغابوني غويلـــور كانغا، لاعب خط 
وســـط فريق ســـبارتا براغ ا لتشـــيكي، 

بدايةً من الموسم الجديد. 
ووفقـــا لمـــا أوردتـــه وســـائل إعلام 
تركية، فإن إدارة النادي الأهلي تخوض 
سباقا مع أندية أوروبية للحصول على 
توقيـــع كانغـــا، بطلب من المديـــر الفني 
الصربي فلادان ميلويفيتش. وأوضحت 

العديد من الصحف أن عقد كانغا ينتهي 
مـــع ســـبارتا بنهايـــة الموســـم ويرفض 
محاولات التجديد مع الفريق التشيكي، 

ويتجه للرحيل في ميركاتو الصيف.
وانضم كانغـــا صاحب الــــ29 عاما 
لصفوف فريق ســـبارتا بـــراغ في يناير 
2018 قادمـــا مـــن ريـــد ســـتار الصربي، 
ويرتبط بعقدٍ مع الفريق التشيكي حتى 
نهاية الموســـم الحالي. وشـــارك النجم 
الغابونـــي فـــي 24 مباراة مع ســـبارتا 
خلال الموسم الحالي بجميع المسابقات، 

ونجح في إحـــراز 11 هدفـــا وصناعة 8 
تمريرات حاسمة، وفقا لموقع ”ترانسفير 

ماركت“ العالمي للإحصاء.
وفـــي ســـياق آخـــر يُجهـــز الأهلي 
الســـعودي خطـــة عـــودة ميلويفيتـــش 
الصحف  وأشارت  الأجانب.  والمحترفين 
التركيـــة، إلـــى أن كابنغا قـــد نجح في 
خطف أنظار كبـــار الأندية، حيث يرغب 
كل من فنربخشـــة وقلعة سراي التركيان 
في ضمـــه، بالإضافـــة للنـــادي الأهلي، 

وليغانيس وسيلتا فيغو الإسباني.

كرة السلة الألمانية تزاول نشاطها

 بغداد – حـــددت الهيئة الموقتة لإدارة 
الاتحـــاد العراقي لكرة القـــدم الثالث من 
يوليو المقبـــل موعدا مبدئيا لاســـتئناف 
الدوري المحلـــي الذي توقـــف في مارس 

بسبب فايروس كورونا. 
ونقل بيـــان إعلامي عن رئيس الهيئة 
إيـــاد بنيان قوله إن ”قـــرار تحديد الموعد 
الافتراضي لاســـتئناف مســـابقة الدوري 
جـــاء اســـتنادا إلـــى مخاطبـــة الاتحـــاد 
الآســـيوي بضرورة تحديـــد موعد عودة 
المســـابقات، كما أن هـــذه الخطوة تصب 
لمصلحة الكـــرة العراقية التـــي تنتظرها 

استحقاقات مقبلة مهمة“.
وأضاف بنيان ”هناك تواصل مستمر 
مع خلية الأزمة الحكوميـــة للحفاظ على 
سلامة اللاعبين، والأمور الفنية والإدارية 
والتحكيمية التي نعدها في المقام الأول. 
وتتابـــع الهيئة مـــع الجهـــات المختصة 

بالدولة آخر التطورات الصحية الخاصة 
بوباء كورونا لحماية وســـلامة كل أفراد 

المجتمع“.

وأوضـــح ”ســـنقوم في وقـــت لاحق 
بتحديد ضوابط وشـــروط ملائمة لعودة 
النشاط الكروي تتعلق بمعايير السلامة 
ومراعـــاة التعليمات الصحيـــة“. وكانت 
الهيئة المؤقتة المكلفة من الاتحاد الدولي 
بـــإدارة مهام الاتحاد  لكرة القـــدم ”فيفا“ 
العراقي لستة أشـــهر وإجراء انتخابات 
جديدة بعد انتهاء هذه المدة، علقت سابقا 

منافسات الدوري حتى 22 مايو انسجاما 
مع توصيات خلية الأزمة الحكومية.

وتعثرت مســـابقة الـــدوري أكثر من 
مرة هذا الموسم، إذ توقفت اضطراريا في 
أكتوبر الماضي نتيجـــة التظاهرات التي 
كانت تجتاح المدن العراقية، واســـتأنفت 
نشاطها في فبراير قبل أن تتوقف مجددا 
في مارس الماضـــي. وقام الاتحاد الدولي 
لكـــرة القدم ”فيفا“، بتســـمية مستشـــار 
رئيـــس الوزراء لشـــؤون الرياضـــة، إياد 
بنيـــان، رئيســـا للهيئـــة المؤقتـــة لإدارة 
الاتحـــاد العراقي لكرة القـــدم، في مطلع 
شـــهر أبريل المنصرم، بعد أن قام الاتحاد 
العراقي السابق بتقديم استقالة جماعية 
بســـبب الشـــكاوى المقدمة بحقه من قبل 
النجـــم الدولي الســـابق عدنـــان درجال، 
والمرشـــح الأوفـــر حظـــا للفوز برئاســـة 

الاتحاد الكروي الجديد.

روزنامة جديدة على طاولة الاتحاد العراقي

 القاهــرة – رفـــض نـــادي بيراميـــدز 
الدخول في ســـباق التعاقـــد مع اللاعب 
المغربـــي حميد أحداد المعـــار من الزمالك 

إلى الرجاء البيضاوي المغربي. 
وقـــال مصـــدر موثـــوق داخـــل نادي 
بيراميدز إن أحداد تم ترشيحه من جانب 
بعض الوكلاء للانتقـــال إلى الفريق بعد 
نهاية إعارته للرجاء ولكن الإدارة لا تبدو 
متحمسة للأمر ورفضت الدخول في هذا 

السباق. 
وبدأت حظوظ الرجاء في شـــراء عقد 
أحـــداد من الزمالـــك المصـــري تتضاءل، 
فـــي ظل القيمـــة المالية المرتفعـــة للاعب، 
وخاصة مع دخول أطراف قوية ومنافسة، 
للاســـتفادة منه كالوداد. وستفرض هذه 
الوضعيـــة علـــى مجلـــس الإدارة اتخاذ 
القرار الصعب، وهو إقناع محسن متولي 
من أجل تمديد عقده، الذي ســـينتهي هذا 

الصيف.
وتســـرب نوع من القلق لدى مكونات 
الفريـــق، بعـــد تأخـــر متولي في حســـم 
مســـتقبله، بخلاف النجم الآخر عبدالإله 
الحافيظي الذي مدد عقده. ورغم صعوبة 
هذا القرار، وكـــذا المفاوضات التي تؤكد 
كل المؤشـــرات أنها لن تكون سهلة، إلا أن 
مجلس الإدارة سيكون مطالبا بوضع كل 
إمكانياته لحســـم مســـتقبل الفتى المدلل 
للرجـــاء، وعـــدم التفريط في نجـــم آخر، 
خاصة أن الميركاتو الصيفي المقبل، ينتظر 

أن يعرف شحا كبيرا. رفض بيراميدز لم 
يأت بسبب المســـتوى الفني للاعب ولكن 
بســـبب غموض الموقف بسبب لائحة قيد 
اللاعبين الأجانب بالـــدوري المصري مع 
احتمالية تخفيضها إلى ٤ لاعبين. ويضم 

بيراميدز بين صفوفه حاليا ٥ 
لاعبين أجانب هم البوركيني 

إيريك تراوري والغاني جون 
أنطوي والإيفواري ويلفريد 

كانون والأوغندي عبده لومالا 
والتونسي عمر العيوني 

بجانب إعارة الثنائي البرازيلي 
ماركوس كينو للجزيرة الإماراتي 

والبيروفي كريستيان 
بينافينتي إلى نانت 

الفرنسي. وفي السياق 
ذاته قال جواد الزيات، 

رئيس الرجاء البيضاوي، 
إن مناقشة صفقة لاعب 

الفريق، حميد أحداد، 
المعار من 

الزمالك 
المصري، 

لشراء 
عقده نهائيا، أشد 

تعقيدا من ملف القائد محسن 
متولي.وأوضح الزيات، خلال 
تصريحات صحافية ”بطبيعة 

الحال حسم صفقة محسن متولي 

يبـــدو أكثـــر يســـرا، لكونه ابـــن الفريق، 
ويصر على إعطـــاء الأولوية للرجاء بعد 

نهاية الموسم، وهذا يريحنا كثيرا“. 
وتابع ”بخلاف متولي، شراء عقد أحداد 
أكثـــر تعقيـــدا، لأنه مرتبـــط بطرف آخر 
وهـــو الزمالك، ولا نعلـــم حجم مطالبهم 
الماليـــة بعـــد، كما لم تتضـــح صورة 
الموسم حتى الآن، وكيف سينتهي، 
وما إن كنا ســـنحول بنـــد الإعارة 

إلى شراء“.
وأردف ”رغم ذلك علاقتنا 
طيبة مع مسؤولي الزمالك، وقد 
تساهم في تذليل الصعاب 
أثناء التفاوض.. لكني 
مصر على أن صفقة 
متولي تبدو أسهل 
نسبيا“. وبشأن 
حقيقة اعتراض 
الزمالك على ظهور 
أحداد، في مواجهة 
الفريقين المرتقبة 
لحساب نصف 
نهائي دوري أبطال 
أفريقيا، أجاب الزيات 
”لا يمكن أن نستبق 
الأحداث، ينبغي أن 
نعرف مصير البطولة 
أولا، وبعدها يمكننا 
البحث عن الحلول“.

بيراميدز يرفض دخول سباق ضم أحداد

على النقيض، كانت 

الدوريات الكبرى في 

منافسات كرة اليد، وهوكي 

الجليد، والكرة الطائرة 

ألغت موسمها

 بين صفوفه حاليا ٥
ين أجانب هم البوركينيي

وري والغاني جون 
الإيفواري ويلفريد 

لأوغندي عبده لومالا 
ي عمر العيوني 

عارة الثنائي البرازيلي 
كينو للجزيرة الإماراتي 

ي كريستيان 
ي إلى نانت 

 وفي السياق 
جواد الزيات، 

رجاء البيضاوي، 
ة صفقة لاعب 

حميد أحداد، 

ئيا، أشد 
ن ملف القائد محسن 
وضح الزيات، خلال 
ت صحافية ”بطبيعة 

سم صفقة محسن متولي 

وهـــو الزمالك، ولا نعلـــم
الماليـــة بعـــد، كما لم
الموسم حتى الآن، و
وما إن كنا ســـنحو

إلى شراء“.
وأردف ”ر
طيبة مع مسؤول
تساهم في
أثناء ال
مصر
متو
ن
ح
الزم
أحد
ال

نهائ
أفريقي
”لا يم
الأح
نعرف
أولا،
البحث

سنقوم بتحديد ضوابط 

وشروط ملائمة لعودة 

النشاط الكروي

إياد بنيان
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